

Fuerteventura

DE LA MAXORATA

Documental. Hoy, a las 10.30 horas, en el Centro de Arte Juan Ismael, se proyecta el documental *Fuerteventura de Interés Cultural*. **Teatro.** Ya están a la venta las entradas para la obra *Soy lo prohibido* del 17 de marzo en el auditorio insular.

Luis Hernández acusa de estafa a Jiménez del Valle

» DELVAL INTERNACIONAL SA LE VENDIÓ DOS INMUEBLES EN CORRALEJO VIEJO

José Manuel Jiménez del Valle, administrador único de Delval Internacional, presuntamente vendió dos inmuebles de Corralejo Viejo a Luis Hernández Pérez a sabiendas de que tenían legítimos propietarios. El segundo declaró ayer en los Juzgados sentirse estafado por el primero.

DAVID MONSERRAT / PUERTO DEL ROSARIO

Luis Hernández Pérez declaró ayer ante el juez, en el Juzgado de Instrucción nº 7 de Las Palmas de Gran Canaria, sentirse «estafado» por José Manuel Jiménez del Valle, administrador único de la entidad mercantil Delval Internacional SA, quien presuntamente le vendió dos inmuebles en el casco viejo de Corralejo a sabiendas de que tenían dueño y eran utilizados por sus legítimos propietarios.

Luis Hernández Pérez, que acudió al Juzgado en calidad de testigo, manifestó asimismo que, por culpa del negocio al que llegó con José Manuel Jiménez del Valle, ha perdido en torno a un millón de euros, según informó ayer Miguel Socorro, representante del Comité de Afectados del Casco Viejo de Corralejo.

La de ayer por la mañana fue una más de las muchas declaraciones de testigos que en las últimas semanas se vienen desarrollando en distintos puntos de la geografía nacional con motivo de la fase de instrucción que investiga una denuncia presentada el 6 de marzo de 2009 ante la Fiscalía Anticorrupción por el Comité de Afectados del Casco Viejo de Corralejo.

«Los vecinos estamos a la espera de que termine la instrucción para ver quién se sienta finalmente en el banquillo y qué es lo que pasa. Ya estamos un poco cansados porque llevamos nueve años luchando. Hemos ga-



Manifestación. Vecinos de Corralejo Viejo en los juzgados hace dos semanas.

nado casi todos los juicios pero todavía queda la mitad de las casas afectadas por resolver», manifestó el representante del Comité de Afectados, Miguel Socorro. Más de un centenar de vecinos se han visto afectados por una trama especulativa cuyos cabecillas pretendían apoderar-

se precisamente de las viviendas más antiguas de Corralejo.

NUEVOS TESTIGOS. Según el Comité de Afectados del Casco Viejo de Corralejo, para el día 28 de marzo está previsto que declare en Madrid David Vecino Luján, apoderado de Delval Internacio-

nal. El 11 de abril, en Girona, será el turno de Gabriel Prat Tresserras y Javier Sellis Mestres, el primero administrador de una sociedad y el segundo apoderado de Delval Internacional. En Girona se tomará declaración a Victoria Coromina, administradora de una sociedad.

PROTESTA

ARTIMAÑAS DE ABOGADO

El pasado lunes 27 de febrero declararon ante la jueza Amagoia Serrano cinco del total de 170 vecinos convocados como testigos por el abogado Fernando Rodríguez Ravelo, que es uno de los imputados por un presunto delito de estafa en la trama. El abogado dijo que, convocándoles como testigos, solo pretende averiguar por qué razón estos vecinos le han denunciado. Sin embargo, el Comité de Afectados del Casco Viejo de Corralejo considera que solo es una artimaña del citado abogado para «retrasar» el procedimiento judicial y «confundir a los vecinos con fotos de sus casas que datan de los años sesenta».



Reunión Cabildo-y la UNED.

Más de 600 personas de la Isla estudian ya con la UNED

» La universidad a distancia abrió en el 87 con 114 alumnos

CANARIAS7 / PUERTO DEL ROSARIO

El Cabildo ha reiterado su apoyo al Patronato del Centro Asociado de la Uned en la isla. Un apoyo que tiene por objetivo facilitar la formación y cualificación académica de los mayoreros. Así lo ha expresado el presidente del Cabildo, Mario Cabrera.

El consejero de Educación, Juan Jiménez, ha señalado que el Cabildo va a seguir sustentando el Patronato del Centro Asociado de la Uned en Fuerteventura; más si cabe en tiempos en los que crece la conciencia social por la formación continua y por la articulación de una sociedad, la mayorera, que se ha ido adaptando vertiginosamente a una realidad cambiante que nos obliga a superarnos constantemente.

Una visita a la Uned sirvió para dar a conocer las cifras de alumnos del presente curso 2011/12 y la evolución de las matriculaciones desde 1987/88. Así, este curso hay 609 alumnos, tres más que el pasado año.

«Es patente el incremento, año tras año, del número de personas que deciden cursar estudios universitarios o de acceso a los mismos en Fuerteventura a través del Centro Asociado de la Uned. Es un indicativo evidente de la pulsión de mejora social y personal de nuestra isla», ha añadido Jiménez.

CRECIMIENTO. Desde el curso 1987/88, en el que se matricularon 114 alumnos, la evolución ha sido de crecimiento continuo con pequeños altibajos. El curso 2009/10 fue el de mayor número de inscritos (646 personas), seguido del presente 2011/12 (609 personas) y 2010/11 (606 personas).



Lucha contra el cáncer. J. Carreras recibió a A. Hormiga en Barcelona.

Se recaudan 32.000 euros para investigar la leucemia

CANARIAS7 / PUERTO DEL ROSARIO

Antonio Vicente Hormiga Alonso, presidente de la Asociación de Empresarios de Hostelería y Turismo de Fuerteventura (AEHTF), viajó el pasado lunes hasta Barcelona para entregar a la Fundación J. Carreras contra la Leucemia la recaudación obtenida en la 1ª Cena Solidaria de la AEHTF, celebrada el sábado anterior en el Gran Hotel Atlantis Bahía Real.

Antonio Vicente Hormiga

vijó acompañado por su esposa. También acudió a la cita en Barcelona Carlos Cebria, asociado de la AEHTF y propietario del Gran Hotel Atlantis Bahía Real. Por su parte, José Carreras expresó su sincero agradecimiento por la solidaridad mostrada desde la isla de Fuerteventura.

El importe entregado a José Carreras alcanzó los 32.000 euros que la fundación destinará a la investigación para intentar dar con una solución y poder así curar la leucemia.